



Côté Châteaux (france3-regions.blog)
Jean-Pierre Stahl
16 décembre 2018

Bordeaux Tasting : un chèque de 11565 € remis à l'Institut Bergonié

Publié par [Jean-Pierre Stahl](#) le 16/12/2018 à 15:06:51

C'est de tradition, une appellation fait preuve de générosité à l'occasion de chaque Bordeaux Tasting et organise avec iDealWine une vente aux enchères afin de remettre un chèque à une bonne oeuvre, en l'occurrence au profit de l'Institut de soins et de recherche sur le cancer de Bordeaux. Bravo à Saint-Julien pour son élan du coeur.



Rodolphe Wartel, François-Xavier Maroteaux, François-Xavier Mahon, Angélique de Lencquesaing © Jean-Pierre Stahl

Tous les producteurs de Saint-Julien se sont réunis et ont répondu comme un seul homme à Rodolphe Wartel, le directeur de Terre de Vins : **« on le fera avec grand plaisir »** ; l'objectif était de **« donner l'équivalent d'une caisse de 12 bouteilles ou d'un gros flacon comme un impériale de Bordeaux. « On connaît la qualité de l'Institut Bergonié et on aimait bien l'idée de travailler pour une cause locale, même si Bergonié a une dimension régionale »**, m'explique **François-Xavier Maroteaux** président du château Branaire-Ducru et représentant l'appellation.

C'est grâce à la vente aux enchères de ces bouteilles remises par 15 grands châteaux qu'iDealWine a pu recueillir cette somme de 11565 €, un beau et gros chèque remis vers 13h au Palais de la Bourse, en plein Bordeaux Tasting.

En tant que **directeur général de l'Institut Bergonié, c'est François-Xavier Mahon** qui a reçu le chèque : « *cela fait vraiment plaisir, l'Institut Bergonié est un centre dédié avant tout aux soins mais aussi à la recherche sur le cancer. **Il faut que l'on arrive aussi à développer l'innovation, être capables de proposer des traitements de demain** : ce financement va servir à identifier les anomalies moléculaires et aussi à des traitements spécifiques des tumeurs et des traitements de plus en plus personnalisés. Le but recherché aussi est de permettre au système immunitaire des patients de reconnaître leur tumeur. »*

Un coup de chapeau de Côté Châteaux à Saint-Julien, Terre de Vins et iDealWine pour ce beau geste envers l'Institut Bergonié.